

ドーム出場へ向け順調に

◆第1次予選秋田大会の結果

- 【決勝】4-0 対JR秋田
- 【準決勝】8-0 対互大設備ダイヤモンドクラブ
- 【2回戦】9-0 対ノースアジア大校友クラブ



野球少年たちの憧れ、地域に愛されるTDK硬式野球部 (TDK旗争奪学童野球大会から)

～第81回都市対抗野球大会～

TDK硬式野球部が、第81回都市対抗野球第1次予選秋田大会で優勝し、秋田県代表として東北大会への出場を決めました。東京ドームでの本大会出場東北枠は2チームです。

5年連続の東京ドーム出場を期待しましょう。

◆第2次予選東北大会の予定

- 期間 6月26日(土)～(6日間)
- 会場 山形市 (山形県立球場ほか)

東北大会・無料応援バスツアーの詳細は15ページをご覧ください 皆で応援しましょう!

きびきびとした水防活動

～水防工法講習会・競技会～

6月5日、にかほ市消防団水防工法講習会・競技会が百目木地内の白雪川堤防で行われました。市内の消防・水防団員や秋田県消防学校の初任科生など約260名が、午前の講習と午後の競技会に参加しました。

講習では、ロープの結索や土のう積みなど水防工法の基礎から、河川の決壊を防ぐ川倉、シート張りなどの工法を学びました。午後の競技会では、大雨による河川増水に即応する想定で、4種目の水防工法で早さと正確さを競いました。規律を保ちながら俊敏に工法に取り組む団員たちの姿は、大変頼もしく見えました。



水の勢いを緩和する川倉工法

研修に朗読劇はいかが？

～にかほ市ボランティア連絡協議会総会・朗読劇～

5月27日、スマイルで平成22年度の市ボランティア連絡協議会総会が、構成する46団体から106人が集まり開催されました。

総会に引き続き研修会では「子供叱るな来た道だ・年寄り笑うな行く道だ」と題しての朗読劇が披露されました。家族の痴ほうをテーマとしたシビアな内容ですが、出演者のひょうきんな語り口などに、会場は大きな笑い声に包まれていました。セリフの合間に、ナレーターが介護する家族に対してのアドバイスを織り交ぜるなど、参加者を飽きさせない、楽しい研修・朗読劇でした。



役者ぞろいの朗読劇の出演者たち

5月26日、チャレンジデー2010が市内全域で開催されました。チャレンジデーは、毎年5月の最終水曜日に世界中で実施されている、住民参加型のスポーツイベントで、にかほ市としては4回目の参加となります。

あいにくの雨模様となり、屋外で予定されていた行事の多くが、予定変更を余儀なくされました。それでも、参加人数、参加率とも昨年を上回りました。

また、ブラウブリッツ秋田の選手の方々が、いろいろなイベントに参加したり、スギツチが登場するなど、各会場は大いに盛り上がりました。

参加率を予想するチャレンジクイズでは、鈴木橋平さん(象潟小)ほか20名の当選者に対戦相手大槌町の特産品が贈られました。



チャレンジデー2010開催

気持ちをひとつに

市内で11、238人が参加



美容と健康を：太極拳



心と体をリフレッシュ：健康体操

チャレンジデー2010 対戦結果

	にかほ市	大槌町
人口 (H22.2.1現在)	28,457人	16,265人
参加者	11,238人	10,412人
参加率	39.5%	64.0%



アムニマケズ：ウォーターキング

型跡に添って手植え：冬師



泥んこでも楽しいね：西中野沢

みんなで協力し田植え

～西中野沢集落、冬師集落～

西中野沢集落で5月23日、冬師集落で30日、手植えによる田植え作業が行われました。

西中野沢集落は小正月行事に使用する「わら」を確保するためと伝統農法体験学習を目的に、冬師集落は伝統の「わら細工」づくりを体験する企画の第1弾(第4弾まで予定)として行われました。

それぞれ集落の住民など約40名が参加し「型付け定規(通称：かだ)」で等間隔に線が引かれた後、手植えを行いました。みんなで協力して行う、昔ながらの作業は、終始にぎやかで笑い声が絶えませんでした。